
いみず苑入所支援課の浦山課長により、施設入所の
現状と課題」をテーマとして研修会を行いました。
射水市内だけではなく、市外の相談支援事業所や施設
職員の方にもご参加いただきました。

令和6年9月14日（土）に
相談支援従事者研修を
開催いたしました

講義と意見交換の後は、いみず苑事業所の見学会を
行いました。入所棟をはじめ、七美の事業所を皆さん
にご覧いただきました。とても暑い日でしたが、ご参
いただき、ありがとうございました。

講義のあとは意見交換を行い、入所施設のなかで感じ
ている問題点、今後の展望、施設ごとの地域移行への
取り組みなども参加された皆さんからお話しいただき
ました。


